

Thema: Heizungstausch

Autor: k.A.

# Wer sein Heizsystem jetzt tauscht, bekommt 5.000 €

**D**ie Bundesregierung will bis zum Jahr 2040 klimaneutral werden. Um das zu erreichen, stellt der Bund für den Ausstieg aus Öl und Gas ein Rekordbudget von 650 Millionen Euro bereit.

Da es nicht egal ist, womit geheizt wird, fördert Klimaschutzministerin Leonore Gewessler heuer und 2021 den Tausch von umweltschädlichen Öl- und Gas-Heizkesseln mit bis zu 5.000 Euro. In Österreich sind noch 600.000 meist veraltete Ölheizungen in Betrieb, sie

## Klimaschutz wird in Krise zum Konjunkturmotor

gelten als schwarzes Schaf unter den Heizungen.

„Der ‚Raus aus Öl und Gas‘-Bonus ist für die gesamte he-

imische Biomasse-Heizkesselindustrie eine Chance, denn fast alle namhaften Erzeuger sitzen in Österreich. Er schafft Arbeitsplätze und Aufträge in Österreich, aber auch auf dem Weltmarkt“, begrüßt Thomas Haas, Geschäftsführer von Fröling Heizkessel- und Behälterbau GmbH, die Initiative.

„Modernisierungsmaßnahmen in den eigenen vier Wän-

den senken Energiekosten um bis zu 1.500 Euro pro Jahr –

wie etwa durch den Tausch einer alten Ölheizung gegen ein alternatives Heizsystem, bei-

spielsweise Wärmepumpen“, erklärt das Team von Austria Email aus Knittelfeld. Eine Wärmepumpe habe zudem den Vorteil, das Zuhause auch angenehm zu kühlen ☺

